

# l-shopteam

## L-SHOP-TEAM GmbH

Kristin Rademacher | Andrea Herrmann  
Geschäftsführung

Straße: Otto-Hahn-Straße 27

Ort: 59423 Unna

Fon: +49 2303 9019-0

E-Mail: [info@l-shop-team.de](mailto:info@l-shop-team.de)

Internet: [www.l-shop-team.de](http://www.l-shop-team.de)

## L-SHOP-TEAM GmbH



Mit über 120 internationalen, teils exklusiv vertriebenen Marken und mehr als 6.200 Artikeln aus den Bereichen Freizeit, Promotion und Beruf bedienen wir den textilen B2B-Markt in Europa mit Textilien, Accessoires und Veredelungsmaterial. Breite Sortimente, große Auswahl und hohe Warenverfügbarkeit zeichnen uns aus.

Unsere Kunden sind textile Weiterverkäufer. Viele von ihnen geben den Textilien durch Veredelungen oder einem eigenen Markendesign (relabel) einen ganz neuen Auftritt. Es entstehen individuelle Textilien für unterschiedlichste Branchen und Anlässe - und wir bleiben als zuverlässiger Großhandelspartner im Hintergrund.

Wir denken mit und bieten unseren Kunden Lösungen, die über die reine Textillieferung hinaus gehen. Unsere Kunden wachsen mit uns.

Eine große Stärke ist unsere hochmoderne Logistik. Aufträge werden in kürzester Zeit bearbeitet und in unserem Logistikzentrum an den vom Kunden gewählten Versandpartner übergeben. Unsere Kunden profitieren von termingerechter, lückenloser Lieferung, auf Wunsch auch per Express oder per neutralem Versand direkt zu den Kunden unserer Kunden.

Mit unseren Tochtergesellschaften sind wir europaweit vertreten und zu einer internationalen L SHOP TEAM-Gruppe herangewachsen.

Vor mehr als 40 Jahren gegründet, profitieren Kunden und Lieferanten von unserer langjährigen Branchenerfahrung. Wir sind ein inhabergeführtes Familienunternehmen.

With over 120 international brands, some of them exclusively distributed, and more than 6,200 articles from the leisure, promotional and professional sectors, we serve the textile B2B market in Europe with textiles, accessories and finishing materials. Wide assortments, large selection and high availability of goods distinguish us.

Our customers are textile resellers. Many of them give the textiles a completely new appearance through finishing or their own brand design (relabel). Individual textiles are created for a wide variety of industries and occasions - and we remain in the background as a reliable wholesale partner.

We think along with our customers and offer them solutions that go beyond the mere supply of textiles. Our customers grow with us.

A major strength is our state-of-the-art logistics. Orders are processed in the shortest possible time and handed over in our logistics center to the shipping partner selected by the customer. Our customers benefit from on-time, seamless delivery, on request also by express or neutral shipping directly to our customers' customers.

With our subsidiaries, we are Europe-wide represented and grown into an international L SHOP TEAM group.

Founded more than 40 years ago, customers and suppliers benefit from our many years of experience in the industry. We are an owner-managed family business.

